



西東京紫紺会 新春交流会 2020



西東京紫紺会 令和2年 新春交流会

令和2年の新春交流会が、2月8日(土)午後1時30分から田無駅前「墨花居」で開催されました。参加者は総勢25名。先ず皆さん揃って記念撮影。



幹事長の熊田順一さんの司会進行で会が進められ、支部長の濱田さんの開会挨拶で会が始まりました。前支部長の水井さんの乾杯音頭で会場は和やかになり、初代支部長の有賀さんや、会員でもあり西東京市議会議員でもある小林達哉さんと富永雄二さんからもお祝いの挨拶。





美味しい料理やお酒で一層和やかになった2時半過ぎ、新入会員の紹介が始まりました。本日は新入会員三名が参加しましたが、先ず山崎正子さんと林 敦子(のぶこ)さんが紹介され、お二人からも挨拶がありました。富永さんからは新入会員になった経緯のお話がありました。

そして飯倉さんから4月のゴルフ会のご案内、久保田さんからは来週15日(土)の「両国散策」のご案内があり、それから出席会員それぞれが近況を一言。後藤さんからは西東京紫紺会のウインドブレーカーを製作計画進行中とのお話がありました。後藤さんから「買って頂ける方は？」の一言があると、出席会員ほとんどの方が手を上げました。このウインドブレーカーを着て、イベントに参加しましょう！楽しみです。





宴酣の中、時間を忘れて皆さん懇談が続きましたが、熊田さんから「そろそろお開きの時間です…」のお言葉で、全員輪になって校歌斉唱。

濱田さんの掛け声で「ふれっ、ふれっ 明治！ ふれっ、ふれっ 明治！」「ふれっ、ふれっ 西東京！ ふれっ、ふれっ 西東京！」。隣室の方々に気遣って、校歌斉唱も掛け声も皆さん控えめな声で！

締めは野中さんの閉会の辞、3時半にお開きとなりました。とても楽しい交流会でした。司会進行役の熊田さん、大変お疲れ様でした。感謝です！

この後は吉本さんの案内で二次会のカラオケへ・・・(有志 13名程)



(報告：伊藤和明 撮影：栗田孝行、濱田 豊)